

Opéra de Rouen Normandie : La Métropole, entendue par l'Etat, se mobilise pour sauver notamment l'Opéra des Enfants

Face aux difficultés financières de l'Opéra, le Président de la Métropole Rouen Normandie, Nicolas Mayer-Rossignol, avait alerté et saisi par courrier il y a une semaine la Ministre de la Culture Rima Abdul Malak. Il appelait notamment à un effort de solidarité financière de l'ensemble des partenaires. L'appel a été entendu. Hier soir, l'Etat confirmait un soutien complémentaire de 200 K€, qui prend deux formes : une enveloppe supplémentaire de 129 000 € au titre du dispositif énergie et une aide exceptionnelle de 70 000 €. La Métropole Rouen Normandie sera également au rendez-vous. La séance plénière de lundi dernier a montré une mobilisation de tous les élus, au-delà des sensibilités partisans, et permis de dégager un large consensus pour soutenir l'Opéra. Il sera donc proposé aux élus de voter 300 000 € de financement métropolitain exceptionnel supplémentaire, notamment pour sauver les séances d'Opéra participatif de la saison 2023, si attendues par les enfants, leurs familles, les écoles.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, et Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la culture : « *Nous remercions vivement Madame la Ministre pour ce soutien, ainsi que la Région Normandie. La mobilisation exceptionnelle de 300 000 € de la Métropole permettra, nous l'espérons, de sauver la programmation 2023 de l'Opéra Participatif des Enfants, que le Conseil d'administration de l'Opéra du 2 février avait dû se résoudre à annuler. Il s'agit également avec cette décision d'adresser aux équipes, au public et à tous les amoureux de l'Opéra un message de soutien et de mobilisation collective dans une période où de nombreuses inquiétudes s'expriment, à Rouen comme dans d'autres villes de France. Nous le disons clairement : pour nous, la Culture est essentielle. Par cette décision nous réaffirmons aussi notre engagement collectif au projet Rouen Seine Normande Capitale européenne de la Culture 2028.* »

Ce soutien exceptionnel de 300 000 € s'ajoutera ainsi aux 1,3 M€ de participation, aux 400 000 € d'aide au loyer et au programme de rénovation du Théâtre des Arts (250 000 €/an depuis 4 ans) que verse la Métropole chaque année. Soit un total porté dès 2023 à 2,250 M€/an pour ce qui concerne le soutien financier de la Métropole Rouen Normandie à l'Opéra, ce qui en fait son deuxième plus important financeur. Aucun autre équipement culturel du territoire n'est soutenu à une telle hauteur.



Communiqué de presse Métropole Rouen Normandie

A plus long terme, l'enjeu est bien de consolider de façon pérenne le budget de l'Opéra, confronté à des difficultés à la fois conjoncturelles et structurelles, et de permettre ainsi à l'établissement d'inscrire dans le temps long son projet culturel et artistique. Les échanges entre partenaires devront tenir compte de l'ensemble des financements publics au bénéfice de la culture et de ses équipements, à l'échelle du territoire métropolitain. La Métropole prendra toute sa part, comme elle l'a toujours fait.

Les délibérations nécessaires seront soumises dès que possible aux organes délibérants de la Métropole.

CONTACT PRESSE

Justine HUNAUT-DEQUATREMARE

justine.hunaut-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr

02 76 30 31 33 | 06 60 71 99 61

